



e 4 septembre dernier. Comme l'année dernière déjà, je m'apprête à partir pour le légendaire lac de saint Cassien. Dès la fin du mois, j'y serai en compagnie de mes amis Mark, Andy et de sa fascinante compagne Tina. Mais pour l'heure, je termine mon travail de nuit pour me rendre sur mon terrain de jeu

habituel ces derniers temps. Il est 6 heures du matin et j'avale en vitesse un lait-cacao bien chaud à la station-service. J'y ai rendezvous avec Emir. Nous pêchons ensemble aujourd'hui. Sur le lac, Emir choisit son secteur. Moi, je me place sur une zone où j'ai pu observer des poissons hier (et où j'ai préalablement distribué des Carptrack Fishboilies "Ready to fish"), bien que beaucoup

de poissons sautent déjà à l'opposé de mon poste Mais cela ne me perturbe pas vraiment, je suis confiant. Ma canne est rapidement, mais parfaitement mise en place : je ne cherche pas à prendre un poisson d'un gros groupe... je cherche un poisson en particulier. J'aimerais que la fiancée de Joe, Mary, lui fasse une petite infidélité...

LA FIANCÉE DE JOE

Vers 8 heures, je ne dors pas encore, pourtant le rêve a déjà commencé : je suis à la prise avec un joli poisson ! le bougre ne m'a pris que deux mètres de fil qu'il est déjà malheureusement dans les herbiers... Pourtant, j'aperçois ma captive de l'autre côté de la tonne d'herbe qui couvre mon fil sur plusieurs mètres. Bon sang ! il s'agit d'un des très gros poissons du lac. Putain d'herbiers !

Je m'efforce de gagner du terrain et petit à petit, il ne reste plus que trois mètres tout au plus entre moi et la bête. Je ne peux pas m'avancer d'avantage et je ne sais plus quoi faire maintenant. Impossible de m'avancer ou d'atteindre le poisson avec l'épuisette, la situation est plutôt compromise. Et c'est à ce moment que je découvre que le poisson que je tiens est bien celle à qui je pensais secrètement, c'est la fiancée de Joe (voir Top Carpe Extreme 41 actuellement en kiosque), oui, c'est bien elle, c'est Mary! Mes jambes se mettent alors à trembler, j'ai peur de la perdre maintenant pour la troisième fois. Je n'ai pas de chance avec elle... Tout mon corps tremble à présent et je suis là, impuissant devant elle et toutes ces herbes.

POUR LE MEILLEUR...

Alors je commence à retirer des poignées de «salade» sans vraiment y croire, mais que puis-je faire d'autre ? je m'attends déjà à ce que le bas de ligne cède (car Mary tire fort de son côté et cherche à tout prix à s'enfoncer encore plus profondément dans les massifs d'herbes). Ce sera peut-être l'hameçon qui va s'ouvrir, en tout cas je m'attends à la perdre d'un moment à l'autre. Petit à petit, je gagne du terrain et bientôt, contre toute attente, j'arrive enfin à glisser l'épuisette sous le poisson! Je vous jure qu'à ce moment, j'ai vraiment poussé un hurlement de joie. D'ailleurs, Emir m'entendit et vint tout de suite à ma rencontre. Il m'aida à retirer l'hamecon des lèvres de Mary et à la placer au sac. Plus tard, Mark et Martin arrivèrent pour faire les photos d'usage et même un brin de vidéo, juste pour le souvenir. Et puis Mary s'en est retournée, sûrement pour se recaler un moment au milieu des herbiers protecteurs... Cassien, j'arrive et je suis « au taquet »!